



Unser Europakandidat für Brüssel:

„Ich bin ein echt überzeugter Europäer“

Wortlaut der Bewerbungsrede von Dr. Robert Harrison, FDP Zorneding

Am 12. November fand in Amberg die Landesvertreterversammlung der FDP Bayern zur Wahl unserer Europakandidaten statt. Für Platz 3 kandidierte auch unser Dr. Robert Harrison* aus Zorneding. Im ersten Wahlgang waren nicht weniger als sieben Kandidaten am Start und Robert erhielt 118 der 314 gültigen Stimmen. Er war damit der Erstplatzierte für die anschließende Stichwahl. In dieser

Stichwahl wurde er schließlich mit einer klaren Mehrheit von 202 Stimmen gewählt.

Hier ist der Wortlaut seiner Bewerbungsrede vom 12.11.2023:

„Ja, vielen Dank, ich werde mich ein bisschen kurz halten, aber besten Dank liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde hier und heute. 1969 war die erste Direktwahl zum Europäische Parlament. Es war allerdings auch die erste Wahl, an der ich selbst teilgenommen habe ... als 18jähriger in England.“

* Dr. Robert Harrison ist Patentanwalt in einer Kanzleigemeinschaft in München und lebt seit 1997 mit seiner Familie in Zorneding. Seit 2018 ist er deutscher Staatsbürger. Das Foto oben entstand am 12.11.2023 im Amberger Congress Centrum ACC nach seiner Wahl.

Und ich habe damals die Stuttgarter Deklaration unterzeichnet ... von der FDP und von den britischen Liberaldemokraten ... gelesen, unterstützt ... und ich bin daraufhin in die britischen Jung-liberalen eingetreten.

Ich bin ein echt überzeugter Europäer. Nach meiner Promotion in der Physik bin ich nach Deutschland gewechselt. Ich habe eine Zeit lang beim Europäischen Patentamt gearbeitet ... in Holland ... und dann inzwischen bin ich europäischer Patentanwalt sowie deutscher und französischer Patentanwalt. Und das ist letztendlich meine Leidenschaft ... die Forschung und Entwicklung ... wie können wir das mal weiterbringen.

Es geht letztendlich nicht nur um die Sicherheit in Europa. Es geht um den Frieden in Europa, wie wir es heute mehrmals gehört haben. Aber ich denke, dass für unsere Partei die Europawahlen gelten als ein nächster Baustein in unserem Ausbau hier in Bayern ... und dazu möchte ich dabei beitragen ... vor allem weil ich hier denke, dass wir auch die jungen Leute dafür engagieren müssen.

Viele von Ihnen werden nicht wissen ... aber nächstes Jahr können die 16- und 17-jährige für das Europaparlament stimmen. Auch mein jüngster Sohn ... 16-jährig nächstes Jahr ... er freut sich über sein erstes Stimmrecht, das er ausüben kann. Sein Papa

muss noch ein bisschen Überzeugungsarbeit leisten ... aber das werden wir schaffen ... wahrscheinlich. Und ... als ehemaliger LYMEC-Präsident ... jungliberaler Verband in Europa ... ja zurück in den 1980er Jahren ... habe ich damals gekämpft für den Austausch von Studenten in Europa ... und es freut



Dr. Robert Harrison auf dem Podium der Landesdelegiertenversammlung während seiner Bewerbungsrede (Screenshot aus dem Facebook-Video)

Impressum: Liberaler Blick - News aus dem Landkreis Ebersberg
Herausgeber: FDP-Kreisverband Ebersberg, www.fdp-ebe.de
V.i.S.d.P.: Dr. Susanne Markmiller, Bucher Str. 2, 85614 Kirchseeon
Redaktion/Layout und Fotos: Peter Pernsteiner

Namentlich gekennzeichnete Beiträge geben die Meinung des Verfassers wieder. Die enthaltenen sachlichen Informationen können nur verkürzt dargestellt werden. Der Herausgeber übernimmt daher keine Haftung für unrichtige, unvollständige oder falsche Angaben. Nachdruck und Veröffentlichung von Beiträgen (oder Teilen von Beiträgen) aus dieser Zeitung nach Rücksprache kostenlos möglich. Dazugehörige Bilder können wir ebenfalls auf Anfrage in digitaler Form zur Verfügung stellen.

mich dass wir jetzt das Erasmusprojekt haben, das wir weiter ausbauen müssen ... und es ist schade, dass Großbritannien nicht mehr dabei ist.

Aber jetzt noch zum Friedensprojekt. Ich bin sehr sehr traurig, dass Großbritannien aus der Europäischen Union ausgetreten sind. ... Ich habe wirklich dafür gekämpft ... auch in meiner britischen Partei ... auch hier in Deutschland dafür gekämpft, wie einige von Euch wissen.

Ich habe allerdings auch mein persönliches Brexit gemacht ... genau 100 Jahre nach dem Waffenstillstand im Ersten Weltkrieg bin ich Deutscher Staatsbürger geworden ... und freue mich tatsächlich dass ich auch jetzt hier als Brite und als Deutsche kandidieren darf.

Mein Name letztendlich ... Robert Harrison ... ich würde mich sehr freuen wenn Ihr mich auf den dritten Platz wählen würdet. Ich werde jetzt dafür kämpfen, dass wir unsere Partei internationalisieren ... auch die Leute mit Migrationshintergrund in die Partei einbringen ... auch die Forschung Entwicklung ... auch den Wohlstand für Europa voranbringen. Besten Dank, Robert Harrison!“

Die Bewerbungsrede von Dr. Robert Harrison ist auch als Video auf unserem Facebook-Kanal zu sehen:

<https://www.facebook.com/FDP.Kreis.Ebersberg/videos/643760934328955>

Besuchen Sie gerne unsere FDP-Kreisverbands-Homepage mit News unserer Ortsverbände, Terminen und vielem mehr: www.fdp-ebe.de



Dr. Robert Harrison auf dem Podium der Landesdelegiertenversammlung während seiner Bewerbungsrede (Screenshot aus dem Facebook-Video)



Unser Europawahl-Kandidat Dr. Robert Harrison und unser erneut gewählter FDP-Landesvorsitzender Martin Hagen am 12. November in Amberg